
 

 

豊間中学校のみなさんと出会ってから、あっという間に１年が経ちました。早

いですね。 

保健室はもちろん、色々な場面でみなさんと関わることができ、とても充実した

１年を過ごすことができました。みなさんの明るい笑顔や、ハツラツとした若さ

に輝く声に、救われたことが何度もあります。 

 ４月からは、三和中学校に勤務することになりました。海→山→海→山を繰り

返しているので、またいつか海に戻ってくる日が来るかもしれませんね。また、

町で会った時にはぜひ声をかけてください。 

卓球部のみなさんとは、一緒に卓球をしたり、掛け声を作って盛り上げてみた

り、試合で悔し涙を流したり…成長していくみなさんの姿を間近で見届けるこ

とができ、わたし自身もたくさんのことを学ぶことができました。これからも、

仲間と互いを高め合い、活気ある部活動にしていってください。 

最後に、ななちゃん’ｓキッチンの第二弾を待望してくれていたみなさんに

続編を見せられないのが心残りではありますが、豊間中のみなさんが怪我をせ

ず元気に過ごしてくれることを山の上からお祈りしています。１年間ありがと

うございました。 
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